



NACHRICHTEN DER MARKTGEMEINDE GAMING

 familienfreundliche Gemeinde



Juli/August 2015

49. Jahrgang

Ausgabe 7 / 2015

Herausgeber, Verleger und Druck: Marktgemeinde Gaming, Im Markt 1-3, 3292 Gaming
Fotos: Gemeinde Gaming und zur Verfügung gestellt

Liebe Gemeindebürgerinnen
und Gemeindebürger!

Kein Tag vergeht, an dem einem nicht das Elend des nicht abreißen wollenden Flüchtlingsstromes bewusst gemacht wird.

Nun sind auch wir gefordert - zu handeln – **ZU HELFEN!**

Ich möchte Sie deshalb informieren, dass am Standort Erlaufthalstraße 49, 3292 Gaming (Möbel Aigner) von der ORS Service AG ca. 20 bis 25 Flüchtlinge untergebracht werden, und ersuche Sie liebe Gamingerninnen und Gamingern um Ihre Unterstützung.

Bitte heißen Sie diese Menschen – die derzeit unter widrigsten Bedingungen untergebracht sind – **bei uns herzlich willkommen** und ermöglichen Sie Ihnen eine reibungslose und harmonische Integration! Aufgrund der örtlichen Wohnsituation werden bei uns keine einzelnen Jugendlichen sondern eher Erwachsene und Familien untergebracht werden, welche auch von der Diakonie betreut und unterstützt werden.

Bitte zeigen Sie den Neuankömmlingen, dass es auch bei uns in Gaming Tradition hat, Menschen auf der Flucht Schutz und Hilfe zu gewähren.

Durch die qualitativ hochwertige Unterbringung, eine gut organisierte Betreuung und ein positives Umfeld bin ich davon überzeugt, dass dieses Zusammenleben funktionieren wird und danke Ihnen schon heute für Ihre Mithilfe!



Ihre Bürgermeisterin

Renate Gruber



Niederösterreichische REGION
Landesausstellung 2015